

仙台市立仙台高等学校

# 仙高の風

平成 31 年 4 月 26 日発行 第 1 号



教育理念「自主自立」

Tel 022-271-4471

Fax 022-271-1136

URL <http://www.sendai-c.ed.jp/~sendaihs/>



## 生徒 824 名, 教職員 88 名でスタートしました。



新入生代表和田佳樹君が入学生宣誓を力強く述べました。



### 2019. 4. 8 (月) 新任式・始業式・入学式

町田校長先生以下 15 名の新任者が全校生徒に紹介されました。引き続き行われた始業式では、学校長から生徒諸君への力強いメッセージが送られ、気持ちを新たに今年度の頑張りを誓いました。以下、校長先生からのメッセージ～抜粋

「喜びに満ちた一年にしよう。思いっきりチャレンジして、楽しんで、泣いて、それでいい。最後は喜びを感じて終えよう。君たちはすでに直感的な正しさを知っている。しかし、うまくいかないこともあるだろう。自分と違う価値観や考えを認めることには難しさはあるが、ちょっとでいいから自分で考えよう、ちょっとでいいから深く考えてみよう。教職員はそんな君たちを支えていきます。」

始業式の最後に、山田教頭先生から、新学年担当教員、担任・副担任、部活動顧問の先生が発表され、その度に生徒諸君の歓喜の声が響きました。同日午後、平成 31 年度入学式が挙行されました。新入生は、吹奏楽部の皆さんの演奏の中を少し緊張の面持ちで入場しました。担任の呼名の後、校長先生から入学が許可され、仙高生として 280 名の生徒諸君が晴れて仲間入りしました。

### 平成 30 年度第 21 回仙台高校基金留学 2019. 3. 5～16 (11 泊 12 日)



今年度も財団法人仙台高等学校教育振興会からご支援をいただき、1 年生 5 名(女子 4 名・男子 1 名)、2 年生 4 名(女子 4 名)の生徒たちがオーストラリア・ニューサウスウェールズ州、ケリービル(シドニー近郊)



で短期留学をして参りました。あちらはちょうど初秋の時期で、快晴時は気温が 37 度をこえ、やや暑さを感じながらも過ごしやすい気候でした。研修校はケリービルハイスクールで、明るく積極的なバディ(現地校のお世話係生

徒)のサポートをいただきながら英語の授業(ESL)を受けたり、美術の時間にはアボリジニについて学びデザインにも挑戦しました。また、オーストラリア固有の動物とのふれあい体験やお菓子作りも体験しました。ホストファミリーとの思い出もたくさんいただいて充実した短期留学となりました。近々、ホームページでの報告とともに、全校生徒への報告会を予定しています。

## 新入生、在校生が一斉に集い今年度の活躍を誓い合いました。

### 平成 31 年度「対面式」 4.10(水)1 時間目



生徒会会長西田匡秀君から「歓迎の言葉」が述べられた後、生徒会執行部が作成した「仙高生の一日」や「年間スケジュール」がスライド上映されました。新入生は、これから始まる学校生活のイメージができ、不安が少し解消されたようです。さあいよいよ仙高での生活がスタートです。先輩後輩の絆を深め、皆で充実の一年間にしましょう。



新入生代表穴戸遥紀君が「仙高生として新たなスタートを切ることができました。大きな志を持って諦めることなく頑張ります」と力強く挨拶しました。



### 季節外れ?の大雪に大わらわ 4.11(木)

早朝練習に来た剣道部の皆さんを始め、ソフトボール部、バスケ部、バレー部、硬式野球部などの運動部の皆さんが総出で、雪かきを行いました。湿った重い雪でしたが、校地内と歩道の除雪も行いました。



## 進路講演会が行われました。4.12(金)



仙台高校進学アドバイザーをお招きし、2・3年次を対象にご講演いただきました。2年次には、「やりたいことをたくさん作ること」「その選択肢を比較して決めること」「進路を考えるには今このタイミングこそが大切」など熱いメッセージをいただきました。

### 平成最後の桜

各記録を担当する黒田教諭が撮影しました。左側は中庭の桜。普段地域の皆様にはお披露目しておりませんが、今年も見事に咲きました。

右は『校舎と青空と桜』→

